
Frau Deitenbach, Vorsitzende des Fördervereins Jugend Eitorf, bedankt sich für das Interesse und die 
Bereitschaft, die Anregungen des Arbeitskreises Jugend mit in das Stadtmarketing Konzept einfließen zu 
lassen. 


